
令和 5 年度 どうわこども園施設関係者評価実施報告書 

【日時】令和６年３月１８日（月）１０時より 

【場所】大分市大字本神崎８７１ どうわこども園事務室 

【出席者】高橋直樹、小森荘司（以上第三者委員）、佐藤民恵（利用者代表）、藤音晃明（施設代表）、 

藤音浄明（法人理事長）、久枝亜希子（どうわこども園主幹保育教諭） 

 

【公開保育】 

議事に先立ち、出席した委員を対象とする公開保育を実施した。委員たちは、0 歳児から 5 歳児まで、す

べての保育室を訪れ、保育室の環境や園児や保育者の様子を視察した。 

【議事】 

1. 議題 1 令和 5 年度 どうわこども園の苦情処理状況について 

苦情処理簿に基づき、これまでに受け付けた令和 5 年度の苦情 1 件について、藤音晃明委員より報

告がなされた。 

髙橋直樹委員より、運動会の練習が始まる前に髪型や汗拭きタオルなどについて園からお願い文書

を出してはどうかという意見が述べられた。 

なお、これ以外に、第三者委員等が個人的に受け付けた苦情はないとのことであった。 

2. 議題 2 令和５年度 職員の自己評価について 

常勤保育教諭を対象とした自己評価アンケートの結果について、配布資料に基づき、藤音晃明委員

より説明が行われた。 

業務改善についての項目では、保育教諭にとって負担を感じる業務として児童票などの記録、指導

計画の作成、清掃という意見が多く見られた。 

髙橋直樹委員より、児童票の内容について質問があった。様式が決まっており、各園児について詳細

に文書で記入する部分など記入量が多く負担となっているため、簡素化できるよう工夫していきた

いと藤音晃明委員より回答があった。 

3. 議題 3 令和 5 年度 年度末保護者アンケート集計結果について 

令和 6 年 3 月に実施された保護者アンケートの結果について、配布資料に基づき、藤音晃明委員よ

り説明が行われた。 

保護者の悩みとして、食事・トイレトレーニング・お昼寝・メディアの使い方などの意見があった。 

５歳児は年度途中からお昼寝を無くすように取り組んでいるが、先生の休憩時間の確保等の問題も

あるため、現在４歳児以下については一律にお昼寝時間を設けている。 

ペーパーレス化について髙橋直樹委員より質問があった。簡単なお知らせはキッズリー、園だより

等は紙媒体での配布と使い分けていきたいと藤音晃明委員より回答があった。 

4. その他 

園内見学の感想として、小森荘司委員より、先生も子どもたちも明るく元気な雰囲気でよかったと

の意見があった。髙橋直樹委員より、陽の光が入る明るい園舎で、先生たちも大変な仕事だとは思う

が頑張っていると感じた、との意見があった。 

（報告書作成者：森重明莉） 


